

## Noticias

### Trombosis asociada a cáncer, evento de primera magnitud en los Servicios de OM

Con motivo del **Día Mundial de la Trombosis** que se celebra este viernes 13 de octubre, SEOM ha emitido una nota de prensa que pone el foco en la trombosis asociada a cáncer como evento de primera magnitud en la práctica clínica en los Servicios de Oncología Médica de España, y la necesidad de una formación especial para el abordaje de esta situación clínica. Tal es así que la Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y SEOM acaban de lanzar el **I Curso de Formación en Trombosis asociada al cáncer**, que dará comienzo el próximo **29 de enero**. El plazo de preinscripción al curso se abrirá el **20 de noviembre** y se cerrará el **8 de enero**. Este curso se suma a toda la actividad de la **Sección SEOM de Trombosis y Cáncer** con artículos pioneros sobre medicina personalizada, el registro internacional observacional prospectivo TESEO y estudios observacionales prospectivos.

[Nota de prensa](#)

### SEOM por el mundo: Dr. Zugazagoitia, en el Yale Cancer Center. ¡Escuche el podcast!

Ya está disponible un nuevo podcast, dirigido a oncólogos médicos, donde la periodista **Mamen Mendizábal** entrevista al **Dr. Jon Zugazagoitia**, oncólogo médico del Hospital Universitario 12 de Octubre de Madrid, que realizó una estancia de dos años en el Yale Cancer Center de Connecticut con una Beca SEOM/Roche en 2016. Es el tercer capítulo de la nueva serie titulada 'SEOM por el mundo' donde oncólogos españoles que realizan o han realizado estancias de formación e investigación en centros de referencia en el extranjero, gracias al Programa de Becas, Proyectos y Premios SEOM, cuentan sus experiencias, y que ello sirva de inspiración a otros oncólogos. El canal Oncopodcast es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Bayer**.

[Oncopodcast](#)



### Le esperamos en el stand de SEOM en ESMO2023

Le esperamos en el stand de SEOM durante el Congreso de ESMO 2023, que se celebrará en IFEMA Madrid del 20 al 24 de octubre. Los socios podrán utilizarlo como punto de encuentro con sus colegas europeos o nacionales y como área de descanso. El stand estará ubicado en el pabellón 5 – S.534, junto a los posters y frente al stand de ESMO, **del 20 al 23 de octubre**.



### Participe en la encuesta sobre resiliencia en Oncología Médica

El **Grupo de Trabajo de Resiliencia de SEOM** le invita a realizar una **breve encuesta** que permita tener una "foto" de la **prevalencia del burnout en oncólogos médicos** en nuestro país. Con los resultados obtenidos, se ofrecerán recursos que puedan ser útiles para mejorar el bienestar de los socios de SEOM.

[Encuesta](#)

### Consulte y recomiende los videos de los Diálogos SEOM

Le recordamos que puede consultar y recomendar a sus pacientes los vídeos de los Diálogos SEOM. Están disponibles vídeos resúmenes y vídeos completos de cada una de las mesas en [seom.org](#). Entre las cuestiones tratadas en esta edición, cáncer y fertilidad, prevención y hábitos de vida saludables, y la perspectiva del género en el cáncer. Gracias a la colaboración sin restricciones de **BMS, Kern Pharma, Lilly, MSD, Pfizer y Roche**.



### SEOM2023: Disponible vídeo resumen, infografía, presentaciones, certificados y fotos



### Recomendaciones de FACME sobre la nueva dosis de recuerdo de la vacuna COVID-19

La Federación de Sociedades Científico-Médicas Españolas (FACME) ha difundido un documento elaborado por su Grupo de Vacunas con **recomendaciones sobre la nueva dosis de recuerdo de la vacuna frente al COVID-19**.

[Documento](#)

## +mir

### Programa de la Reunión de Tutores de Residentes de Oncología Médica 2023

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden inscribirse a la reunión que ha organizado el Grupo de Trabajo de Tutores de SEOM el próximo **28 de noviembre** en Madrid. Durante el encuentro, se analizará en diferentes talleres y conferencias, temas como la comunicación adaptada, el trabajo en equipo, la gestión del talento o el desarrollo de residentes más allá del tutor y las diferencias entre hospitales. Ya puede consultar el [programa](#). Para inscribirse, mande un email a: [nataschaprah@seom.org](mailto:nataschaprah@seom.org), indicando si necesita traslado y desde dónde.

[Programa](#)

### 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro para R4 y R5, 1 y 2 de febrero de 2024 en Madrid

Le animamos a inscribirse al 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro, dirigido exclusivamente a residentes de 4º y 5º año, que se celebrará los días **1 y 2 de febrero de 2024** en Madrid. Ya puede consultar el [programa científico](#) diseñado para ayudar a los residentes a adquirir nuevas habilidades y competencias en temas como comunicación, negociación en el entorno laboral, salidas profesionales etc. todo en pro de la mejora de la calidad asistencial a los pacientes. El número de plazas disponibles es de 70. El plazo de inscripción se abrirá el próximo 16 de octubre.



### XVIII Curso SEOM para R1 y R2, el 29 de febrero y 1 de marzo de 2024 en Valencia

El XVIII Curso SEOM para Residentes 'Control de Síntomas y Terapias de Soporte', dirigido principalmente a residentes de los primeros años (R1 y R2), se celebrará el **29 de febrero y 1 de marzo de 2024** en Valencia. Le animamos a consultar el [programa científico](#). El plazo de inscripción se abrirá el próximo 8 de enero de 2024.



## De Socio a Socio

El **Dr. Javier de Castro** le comunica que el 6 de noviembre tendrá lugar en Madrid la **III Edición Juntos Ahora en la detección del Cáncer de Pulmón**.

[Más Información >](#)

**6**  
**NOV**

Los **doctores Dolores Isla, Pilar Garrido, Manuel Dómine y Enriqueta Felip** le indican que el 7 de noviembre se celebrará en Madrid y online la reunión **Post ESMO de Cáncer de Pulmón**.

[Más Información >](#)

**7**  
**NOV**

## Artículos Científicos

J Clin Oncol, published online October 03, 2023

### International Validation of the Immunoscore Biopsy in Patients With Rectal Cancer Managed by a Watch-and-Wait Strategy

[Comentario](#)

JAMA Oncol. Sep 2023

### Remotely Delivered Cancer Genetic Testing in the Making Genetic Testing Accessible (MAGENTA) TrialA Randomized Clinical Trial

[Comentario](#)



Copyright © 2023 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos  
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España  
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención  
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h  
Viernes 9:00 - 14:30 h

### Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.